

Jordi Bonet Pérez

Catedrático de Derecho Internacional Público de la Universitat de Barcelona (2003).

Ha sido Director del Departamento de Derecho y Economía Internacionales (2012-2016) y Secretario del Departamento de Derecho Penal y Criminología, y de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales de la Universidad de Barcelona. En la actualidad preside la Comisión Académica de la facultad de Derecho y es el coordinador del Programa de Doctorado *Derecho y Ciencia Política*. También fue, entre 2003-2015, coordinador del Área de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales del Departamento de Derecho y Economía Internacionales.

Asimismo, es actualmente miembro del Grupo de Investigación Consolidado de la Generalitat de Catalunya 2021 SGR 00307 - *Derecho Internacional y Derecho de la Unión Europea (DIDUE)*, reconocido desde 2017, y previamente del Grupo de Investigación *Área de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales*.

Su investigación, que ha incidido previamente en asuntos vinculados a asuntos de carácter general como, por ejemplo, las reservas a los tratados internacionales, la sucesión de Estados o la subjetividad de las empresas transnacionales, se ha centrado en el Derecho internacional de los derechos humanos, la dimensión social de la globalización y las formas contemporáneas de esclavitud. Particularmente, en los últimos años ha incidido en los impactos negativos de las crisis económico-financieras y de otra naturaleza sobre los derechos humanos (esencialmente, sobre los derechos económicos, sociales y culturales), así como en las repercusiones de las actividades de las empresas multinacionales sobre los mismos.

Junto a diversas estancias en el extranjero, su investigación ha dado lugar a múltiples publicaciones, participaciones en congresos y en otras actividades académicas. Entre sus publicaciones más recientes que pueden relacionarse con la ponencia presentada destaca su monografía: *La internormatividad entre las dimensiones económica y social del ordenamiento jurídico internacional. ¿Un espacio jurídico para la efectividad de los derechos económicos, sociales y culturales?*, Huygens, Barcelona, 2019.

Ha dirigido diversos proyectos de investigación a nivel nacional y autonómico dentro de las líneas de investigación descritos, siendo en la actualidad investigador principal de un proyecto financiado por la Administración estatal sobre *los Condicionantes regulatorios internacionales y comunitarios en un marco de gobernanza multinivel para la formulación de estrategias contra la pobreza en España* (PID2020-117627GB-I00).

Asimismo, es miembro de varias redes de investigación que establecen cauces de cooperación entre sus miembros: la Red Iberoamericana sobre las Formas Contemporáneas de Esclavitud, la Red Iberoamericana sobre la Perspectiva Epistemológica de la Investigación sobre la Justicia o la Red Iberoamericana de Investigación en Empresas y Derechos Humanos. Incidencia Especial en el Extractivismo y los Acaparamientos de Tierra y Agua (RED-EXATA). Igualmente, ha participado en la RED INTAXCO-OP&GOV -The Global Observatory on Tax Agencies: Towards on the International Tax Cooperation and Global Governance-.